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Analysis of the effects of financial inclusion on living standards 

in the CEMAC 

Abstract: This study examines the effects of financial inclusion on living standards 

within the CEMAC region between 2004 and 2017. By employing the Generalized 

Method of Moments (GMM), we establish the causal link between financial inclusion 
and living standards, demonstrating that the former has a positive and significant 

impact on income per capita and consumption in the CEMAC region. To reinforce 

these findings, we subjected our results to a robustness test using the Generalized 

Estimating Equations (GEE) method, thereby confirming the beneficial impact of 
financial inclusion on living standards in the CEMAC zone. These results underscore 

the importance of implementing incentive policies aimed at reducing barriers to access 

to banking services, enabling individuals with modest incomes to benefit from these 

services and thereby improve their quality of life. 
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Analyse des effets de l’inclusion financière sur le niveau de vie 

dans la CEMAC 

Résumé : Cette étude examine les effets de l'inclusion financière sur les niveaux de vie 

au sein de la zone CEMAC entre 2004 et 2017. En utilisant la méthode des moments 

généralisés (GMM), nous établissons le lien de causalité entre l'inclusion financière et 

les niveaux de vie, démontrant ainsi que cette dernière exerce un effet positif et 
significatif sur le revenu et la consommation par habitant dans la région CEMAC. 

Pour consolider ces conclusions, nous avons soumis nos résultats à un test de 

robustesse en utilisant la méthode d'estimation par équations généralisées (GEE), 
confirmant ainsi l'impact bénéfique de l'inclusion financière sur les niveaux de vie 

dans la zone CEMAC. Ces résultats soulignent l'importance de mettre en œuvre des 

politiques incitatives visant à réduire les barrières d'accès aux services bancaires, afin 

de permettre aux individus à revenu modeste de bénéficier de ces services et ainsi 

d'améliorer leur qualité de vie. 
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